

Despacho Primera Dama inicia programa de actividades de prevención contra cáncer de mama; especialista dicta conferencia “Así es la vida”



Fotos

[Ir a álbum de fotos en Flickr](#)

Miércoles, 3 de Octubre de 2018

f

t

g+

Con una conferencia magistral de la psicóloga chilena Marcela Lechuga, la primera dama Cándida Montilla de Medina inició ayer el programa de actividades que desarrolla su Despacho para prevención contra el cáncer de mama.

En ese escenario, Montilla de Medina reiteró que “una detección precoz del cáncer de mama ayuda a salvar vidas”.

La desesperanza es el peor cáncer

“Así es la vida”, fue el título de la conferencia dictada por Marcela Lechuga, especialista chilena en psicología de la salud, quien llamó a vivir la vida con motivación y esperanza, porque la desesperanza es el peor cáncer.

La cita de octubre

“Todos los años, octubre nos convoca a una cita que reta nuestra capacidad de sonreírle a la vida y de sembrar, en un terreno no siempre pródigo, la simiente de la esperanza”, dijo la primera dama.

Recordó que por iniciativa de la Organización Mundial de la Salud (OMS), cada 19 de octubre, voces llegadas de los cinco continentes se unen en el clamor de la creación de conciencia sobre el cáncer de mama.



Seis mil mujeres diagnosticadas cada año

Señaló que en el país casi seis mil mujeres son diagnosticadas cada año con cáncer de mama.

“De hecho, el cáncer de mama es el de mayor incidencia en la población femenina, representando el 14.8% del total de cánceres. Una parte considerable de las mujeres diagnosticadas muere por una razón absurda: el diagnóstico tardío”, puntualizó.

“Defiéndete sin temor del cáncer de mama”

El Despacho de la Primera Dama, a través de su programa Mujeres Saludables, mantiene la campaña nacional “Defiéndete sin Temor del Cáncer de Mama”.

42,500 mamografías gratis

Desde 2013, mediante esta iniciativa se han realizado más de 42,500 mamografías gratis en unidades móviles.

Asimismo, se han atendido gratis alrededor de cien mil mujeres en los servicios de mamografías y jornadas preventivas en el territorio nacional.

Además, se han impartido 550 charlas de prevención, beneficiando a más de 50,000 mujeres entre 20 y 70 años de edad.

Esta labor ha permitido detectar más de 175 casos de cáncer de mama en estadio inicial, con supervivencia mayor al 95 %.



“Así es la vida”

La primera dama manifestó su satisfacción por la participación de la psicóloga chilena Marcela Lechuga, en la conferencia que tuvo lugar en el Centro de Convenciones del Ministerio de Relaciones Exteriores (MIREX).

En la actividad, se incluyó la presentación de un video con emotivos testimonios donde manifiestan sus deseos de vivir, apoyadas en fe en Dios, optimismo y respaldo familiar, de tres luchadoras contra el cáncer de mama:

- Ninouska Nova, arquitecta
- Any Fernández, mercadóloga
- Juliana Oneal, cantante

Asistieron al acto representantes de los diferentes ámbitos de la sociedad dominicana, incluyendo funcionarios y líderes de organizaciones que trabajan con este tema.

Puede conocer más en:

- www.flickr.com/photos/presidenciard